

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Dari penjelasan bab III mengenai pengaruh kegiatan muhadharah terhadap peningkatan *skill public speaking* siswa Majelis Ta'lim Al-Faatih kecamatan Padalarang Kabupaten Bandung Barat, maka diambil kesimpulan sebagai berikut:

Pertama, Kegiatan muhadharah di Majelis Ta'lim Al-Faatih dilaksanakan dengan intensitas waktu yang baik, materi yang diberikan sesuai dengan pelatihan *public speaking*, praktik latihannya terdapat praktik MC/pembawa acara, praktik *qori* atau pembacaan ayat suci Al-Quran, praktik pidato atau muhadharah dan praktik memimpin doa. Kemudian dalam pelaksanaannya, bahwa pembimbing selalu memberikan evaluasi walaupun hanya sebagian pembimbing.

Tujuan dari kegiatan muhadharah ini adalah agar siswa mampu dan percaya diri untuk berbicara di depan umum dan dapat menyampaikan dakwah Islam dengan metode *bil lisan* dan juga untuk menambah pengetahuan siswa.

Kekurangan dari kegiatan muhadharah ini adalah kegiatan berjalan dengan ala kadarnya, dan bahkan siswa melaksanakannya sebagai gugur kewajiban saja.

Kedua, bahwa *skill Public Speaking* siswa majlis ta'lim Al-Faatih sebelum mengikuti kegiatan muhadharah secara rata-rata lebih dari separuh jumlah siswa Majelis Ta'lim Al-Faatih dinilai cukup sesuai dengan penilaian rata-rata yang peneliti dapatkan dari penilaian pilihan kuisisioner.

Ketiga, kegiatan muhadharah di majlis ta'lim Al – Faatih berpengaruh secara signifikan terhadap peningkatan *skill public speaking*. Hal tersebut bukanlah tanpa sebab. Berkat latihan yang terus menerus maka lahirlah sebuah kemampuan dan pengetahuan baru.

Di Majlis Ta'lim Al-Faatih, kegiatan muhadharah rutin diadakan setiap satu minggu sekali, latihan atau muhadharah tersebut sangat berpengaruh terhadap peningkatan *skill public speaking* walaupun hanya sedikit, tetapi jika dilakukan secara berulang pasti akan mendapatkan hasil yang lebih baik pula.

B. Saran

Pertama, ditujukan kepada Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah sebagai instansi terkait untuk lebih memaksimalkan lagi hal yang dapat memfasilitasi peneliti yang memiliki peluang untuk lebih mengembangkan hasil penelitiannya. Memberikan tawaran atau saran untuk berkoordinasi dengan pihak ketiga yang sesuai dengan aspek yang dikaji oleh peneliti. Serta agar lebih memperbaiki dan memfokuskan kembali mata kuliah metode penelitian terutama memperdalam bahasan metode penelitian kuantitatif.

Kedua, ditujukan kepada lembaga majlis ta'lim Al-Faatih agar mengadakan perlombaan kecil antar siswa yang salah satu isinya adalah lomba muhadharah, agar kemampuan siswa dapat lebih terasah lagi. Dan juga agar diarahkan untuk sesekali diberi kesempatan atau diberi jadwal untuk memberikan materi di pengajian ibu-ibu atau bapak-bapak. Selain agar mengasah kemampuan public speaking siswa, juga agar melatih keberaniannya, sekaligus membantu meringankan tugas pengajar atau pemateri utama yang hanya satu-satunya.

Selain itu, peneliti memberi saran agar pelaksanaan kegiatan muhadharah ditingkatkan lagi kedisiplinannya, atau bisa dengan memberikan reward terhadap siswa yang bagus penampilan muhadharahnya agar semakin termotivasi untuk mengasah kemampuan *public speaking*-nya. Dan juga agar selalu memberikan catatan atau evaluasi terhadap siswa yang bermuhadharah agar kemampuan *public speaking*-nya semakin terasah dan siswa tidak akan lagi melaksanakan muhadharah sebagai gugur kewajiban saja.

Ketiga, diajukan kepada siswa Majelis Ta'lim Al-Faatih, agar senantiasa meningkatkan *skill public speaking* dan memiliki keberanian untuk terjun memberi materi kepada masyarakat sebagai bentuk latihan muhadharah di tempat yang lebih nyata agar bisa lebih mengasah keberanian berbicara di depan umum dan membantu meringankan tugas pemilik majlis ta'lim. Juga agar pada saat yang dibutuhkan tidak sulit mencari orang yang pandai berpidato atau berani berbicara di depan umum.

Keempat, ditujukan kepada teman-teman yang hendak melakukan penelitian di Majelis Ta'lim Al-Faatih, ada beberapa faktor yang belum diteliti seperti kegiatan mengaji para siswa dan masyarakat setempat, karena peneliti hanya meneliti salah satu kegiatan siswa yaitu muhadharah.